

Pressemitteilung

Nummer: 2021 - 108/2021

Eltern bekommen vor Weihnachten Betreuungsbeiträge erstattet

Der Stadtrat der Einheitsgemeinde hatte sich mehrheitlich dafür ausgesprochen Elternbeiträge aus den Monaten März bis Juni zu erstatten.

Immer dann, wenn Eltern Ihre Kinder auf Grund der Bestimmungen in den Einrichtungen der Einheitsgemeinde nicht betreuen lassen konnten.

Ende Oktober wurde dieser Beschluss bereits gefasst. Anschließend mussten alle 697 Verträge darauf hin überprüft werden. Im jüngsten Stadtrat hatte die Verwaltung in Aussicht gestellt die Auszahlung noch vor Weihnachten tätigen zu können.

Das wird nun geschehen.

462 Vertragsinhaber erhalten nun eine Erstattung auf das hinterlegte Konto. Dabei variieren die Auszahlungen stark. Der kleinste Betrag ist 2,13€ und der größte Beitrag für die Erstattung ist 213,65€. Insgesamt zahlt die Einheitsgemeinde ca. 33.000€ an Beiträgen zurück.

Der Betrag bleibt damit weit unter den Erwartungen zurück. Die Verwaltung hatte mit 87.000€ an Erstattungszahlungen gerechnet. Bei der Berechnung hatte man die Zahlen aus Januar und Februar 2021 genommen. Hier waren bedeutend weniger Kinder in der Notbetreuung als von März bis Juni 2021.

Die nun freigeworden Mittel in Höhe von 55.000€ können am kommenden Montag auf der Stadtratssitzung im Rahmen der Beschlussfassung zu überplanmäßigen Ausgaben mitberücksichtigt werden. Die Maßnahmenliste sieht u.a. Investitionen für das Dach des Kulturhauses oder in die Gehwegsanierung der Ortschaft Tangerhütte vor.